

令和4年6月29日

保護者 様

福井市清水中学校  
校長 牧田 菊子

## 熱中症対策について

日ごろより本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。  
ご承知のとおり、最近の暑さは危険なレベルとなっており、福井県でも熱中症警戒アラートが発令されています。しばらくこの状態が続くようです。そのため、昨日は部活動終了時刻繰り上げの急な連絡をさせていただきました。今後につきまして、以下のように対応しますので、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

### ①登校時の服装について

例年、学校祭準備期間中（8月下旬～）に行ってきた体操服登校を、6月30日から前倒しで認めます。

### ②部活動・体育での活動について

熱中症指数計（WBGT指数計）の値をもとに判断を行います。

「危険」…すべての活動を停止します。

「厳重警戒」…服装を緩める、休憩時間を設ける等、熱中症に注意して活動します。昨日同様、活動時間を短縮する措置をとります。

「警戒」…服装を緩める、休憩時間を設ける等、熱中症に注意して活動します。生徒の様子等によっては、活動時間を短縮する場合があります。

### 【お願いしたいこと】

#### ○体操服登校について

汗をかいた体操服でそのまま授業を受けることのないよう、制服、予備の下着、体操服等、衛生面に留意してご準備をお願いします。

○日ごろから学校では話していますが、外で運動する際もマスクを外さない生徒が見られます。登下校時や運動時はマスクを外すことを、ご家庭でも奨励してください。

○活動中に体調が悪くなった、水分を摂りたい等の場合は、すみやかに顧問や教科担任に伝えるよう、ご家庭でもお話しください。